



スポーツ選手の感情表現

リオデジャネイロ五輪での日本選手の活躍が報道されている夏休みです。その中で、柔道73kg級で優勝した大野将平選手が印象に残っています。一本勝ちにこだわった強さや美しさの柔道とともに、特にパフォーマンスを行わず、「金メダルにふさわしい人間に成長し、子どもに憧れられる選手になる」と試合後に答えたその精神と意志の高さに魅かれることでした。

この大野選手の姿は、現役時代の王貞治選手（現在：福岡ソフトバンクホークス取締役会長）とイメージが重なります。王選手といえば、世界記録本塁打756本を打った直後に両手を上げた写真が有名ですが、普段は本塁打や価値ある安打を打っても、その喜びをほとんど表情や行動に出すことはありませんでした。その驕（おご）ることのない性格こそが、選手や指導者として大成させたのではないのでしょうか。

このところ、テレビ等でスポーツ選手のガッツポーズや派手なパフォーマンスの賛否が話題になることがあります。高校野球でも選手が塁上で嬉しそうに手を上げる姿は、ほほえましく映ります。また、自分を奮い立たせるルーティン的な動作も必要ですし、応援してくれるサポーターと喜びを分かち合うことも大切だと思います。どんな行為に「喝！」が入るかどうかはさておき、大野選手や王選手のように、あえて感情を表に出さない姿も素敵に思います。

子どもたちが感情を表現することは、これから先、多くの場面で必要となるでしょう。いろんな場面を見て、経験して、自分の中に価値観を育みながら、場に応じた表現方法を身に付けていってほしいと考えます。

学校農園除草作業

8月1日（月）の出校日、1・2年生で6月に植えた学校農園のサツマイモの除草作業を行いました。広い農園ですが、一人一人が一生懸命に取り組んだので、たくさん生えていた草もほとんどなくなり、11月の収穫の時には、きっと大きなサツマイモがたくさん取れることでしょう。



水難事故防止・熱中症予防を！

先日、種子島で水難死亡事故がありました。夏休み連日のように、全国で水難事故、熱中症等の報道があります。「海水浴は、子どもたちだけで絶対に行かない」、「遊泳禁止場所では絶対に泳がない（町内で遊泳できるのは、浜田海水浴場のみ）」、「こまめな水分・塩分補給を行う」などの注意をしっかりと守り、水難事故・熱中症予防に努めましょう。

9月の行事予定

- ・1日（木） 始業式、全体指導、大掃除（下校バス 12:30,17:00）
- ・3日（土） P T A奉仕作業予備日
- ・7日（水） 体育祭予行練習
- ・10日（土） 土曜授業日（下校バス 12:00,17:00）
- ・11日（日） 第23回体育祭（予備日9/15（木））（下校バス 17:00）
- ・12日（月） 振替休日
- ・14日（水） 学年朝会、1・2年夏休み明けテスト、3年実力テスト
- ・18日（日） 町内小学校運動会（中平小以外）
- ・21日（水） 5限授業（下校バス 15:30,17:00）
- ・23日（金） スクールカウンセラー来校
- ・25日（日） 中平小運動会
- ・26日（月） いじめ問題を考える週間（～30日）
- ・27日（火） P T Aあいさつ運動（～29日）
- ・28日（水） 全校朝会
- ・29日（木） 生徒会専門部会
- ・30日（金） 種子島地区道徳教育研修会（本校）
※ スクールバス時刻（9/20～10/14）
17:00, 18:15



入賞等おめでとう！

- ☆ 県総合体育大会（ ）は学年
 - ・陸上 3年女子100M 第4位（ ）
 - 低学年女子80Mハードル 第5位（ ）
 - ・柔道 男子個人50kg級 優勝（ ）
 - ※全国・九州大会へ出場
 - 男子個人50kg級 第3位（ ）
- ☆ 県中学校音楽コンクール「夏の祭典」 銀賞
- ☆ 実用英語技能検定 3級合格（ ），（ ）
- ☆ 全国都道府県対抗中学バレー大会選手選考会兼鹿児島国体候補選手強化合宿参加（ ）
- ☆ お口の健康に関する図画ポスター作品展 佳作（ ）
- ☆ 全日本春季軟式野球大会種子島地区予選大会 優勝（県大会出場権獲得）
- ☆ 県図画作品展地区審査

特選	（ ），	（ ），
	（ ），	（ ）
入選	（ ），	（ ），
	（ ），	（ ），
	（ ），	（ ），
	（ ），	（ ），
	（ ），	（ ），
	（ ）	（ ）



雑巾ありがとうございました！

7月20日（水）の終業式の日、町公民館婦人部連絡協議会から雑巾（タオル）をたくさんいただきました。作業等に有効に使わせていただきます。本当にありがとうございました。